## Wenn wahre Sieger neue Wege wagen

## 3 Kolleginnen und Kollegen verlassen das Schulzentrum Schömberg

Schömberg. Vergangenen Mittwoch, den 20.07.2016, lud der nach diesem Schuljahr in den Ruhestand gehende, bei den Schülerinnen und Schülern stets beliebte Mathe- und EWG-Lehrer Albert Sieger, zum Abschluss seiner 13 Dienstjahre an der Realschule Schömberg sein Realschulkollegium zu einem Abschiedsessen in die Löwenstube nach Schörzingen ein. Wie Realschulrektor Müller und Konrektor Andreas Dannecker an diesem Abend in ihrer "Siegerrede" betonten, spielte die natürliche, ungerade Primzahl 13, im Berufsleben Herrn Siegers - eines kalkulierten Mathematiklehrers durchaus würdig - eine zentrale Rolle: 13 Jahre wirkte Herr Sieger in Meßstetten, 13 Jahre in Frommern und schließlich 13 Jahre an der Realschule Schömberg. Nach rund 42200 gehaltenen Unterrichtsstunden, ca. 7800 Unterrichtstagen und geschätzten 2000 Wochenenden, an denen es auch viel vor- oder nachzubereiten gab, zieht Albert Sieger nun seinen Hut und hinterlässt seinen Kolleginnen und Kollegen nicht nur bestens vorbereitete Mathematikschülerinnen und -schüler sondern auch dem, von Frau Simone Conzelmann ins Leben gerufenen, Dauerprojekt der Realschule Schömberg, zur Unterstützung der Albstadtschule in Kenia, einen stolzen Spendenbetrag von 500,- €! Mit Albert Sieger geht ein sehr beliebter Lehrer, dessen Ruf hervorragend war und dessen Erfolge unbestritten sind. "Er wird uns fehlen", so Müller. Neben Herrn Sieger verlassen, aus Gründen individueller Lebensplanung, leider auch Englisch- und Mathematiklehrerin Frau Birgit Graf, nach 7 Dienstjahren in Schömberg und Musik-, Technik- und Sportlehrer Herr Jens Jessen, nach 12 Dienstjahren in Schömberg die dortige Realschule sowie Werkrealschule. Frau Graf, die als langjährige SMV-Lehrerin einen guten und direkten Draht zur gesamten Schülerschaft pflegte und sich unter ihren Kolleginnen und Kollegen einen Ruf als sehr gewissenhafte und äußerst zuverlässige Kollegin erwarb, findet ihren neuen Wirkkreis weit weg am Rand des Nördlinger Rieses. Der bei seinen Kolleginnen und Kollegen der Werkreal- und der Realschule Schömberg geschätzte Leib- und Seelenmusiker Herr Jessen, der zuletzt neben dem Schülerchor die Band-AG am Schulzentrum Schömberg "rockte", wird gerade hinsichtlich zukünftiger musikalischer Veranstaltungen ebenfalls eine Lücke hinterlassen, die es wieder zu schließen gilt. Die Realschule Schömberg verliert drei fähige "Siegertypen", die auf zu neuen Ufern aufbrechen, doch eine japanische Weisheit besagt: "Es gibt ein Bleiben im Gehen, ein Gewinnen im Verlieren, im Ende einen Neuanfang."

<u>Verabschiedung</u>: SMV-Lehrer Herr André Angele (r.) und Realschulrektor Uli Müller (2. v.r.) verabschieden v.l.n.r. Frau Birgit Graf, Herrn Albert Sieger und Herrn Jens Jessen.

